UN PREMIO



a D. Tomás García Figueras

tratando de estimular la cultura y el

tratando de estimular la cultura y el cultivo de las letras ha establecido los premios "Francisco Franco" y "José Antonio Primo de Rivera".

Al premio "Francisco Franco" está asignado este año el tema "Historia".

Don Tomás García Figueras, ha merecido por su obra "Marruecos" la manida distinción

preciada distinción. Don Tomás García Figueras, es un técnico en las cuestiones de los problemas marroquies, especialmente aquellos que afectan a la Historia de nuestro Protectorado. Secretario General de la Alta Comisaría en Marruecos, docto en los estudios hispanoárabes, ha publicado numerosos libros sobre este tema, traducción de poesías, ensayos, artículos. Su libro "Marruecos" as un resumen histório "Marruecos" es un resumen histórico escrito con espíritu inquisitivo sobre la acción de España en Africa, analizando la campaña politicamente y es-

crupulosamente, así como la acción española en Marruecos.
El premio "Francisco Franco", alto honor concedido a don Tomás Garcia Figueras, no es so amente el premio a un libro, sino también a la obra y a la vocación de una vida. Así retri-buye la España de Franco los servicios que en cualquier orden útil pueden prestar los españoles. — CIFRA.

Hasta aquí lo que nos dice nues-tro corresponsaj en Madrid. Nosotros, que sabemos cuanto vale el señor García Figueras y lo merítisimo de la labor que en Marruecos viene desarrollando, vemos en esta concesión un símbolo de lo que es la justicia de la nueva España, a la vez que felici-temos al ilustre premiado por el honor en él recaido.

DE LA MANANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL DIARIO

Número 1.948

Ceuta, Viernes 24 de Enero de 1941 Año VIII

EN BUCARES



SIGUEN LOS COMBATES

Las noticias que se tienen son contradictorias

Belgrado, 23, - Las noticias de Rumania que llegan a esta capital son confusas y a menudo contradictorias. Según algunas, la situación es incierta y los insurrectos que en las últimas horas del miércoles ocuparon las oficinas de Correos y Telégrafos de Bucarest, han recibido refuerzos del interior y sobre todo de las guarniciones de Constanza y otros puntos. En Bucarest continúan los combates.

Otras noticias afirman que algunas ciudades de la Transilvania | rumana han pasado a poder de los sublevados, que sostienen combates con los legionarios. - (Efe).

CONDECORADO por el gobierno portugués

Madrid, 23. - El Gobierno de Portugal ha concedido las insignias de la Orden del Cristo, a Eugenio Mon

España había enviado a Montes como enviado extraordinario y como defensor y propagador de nuestra cultura en la capital hermana.

La concesión de las insignias, nos honra, por parte de quien hace la dis tinción y por el acierto de la labor realizada por el designado.

FRANCES

constituirà de un momento a otro

Vichy, 23. - Según informes oficiales, el Parlamento provisional se constituirá dentro de cuarenta y ocho horas, por lo cual el Diario Oficial del Estado anunciará próximamente las funciones y la lista de los miembros. Se denominará probablemente Gran Consejo Consultivo y solo se reunirá cuando tenga que tratar de asuntos muy importantes.

El número de Consejeros ha sido fijado en cerca de doscientos, - (Efe).

EL PARLAMENTO SE HAN OTORGADO LOS PREMIOS

"Francisco FRANCO

Madrid, 23. — El día 21 del actual se reunió el jurado designado para la concesión de los premios "Francisco Franco" y "José Antonio" y examina dos por el mismo los libros concurren tes al tema "Novela" del concurso literario "José Antonio Primo de Rivera" se acordó declarar desierto el pre mio mio.

Examinadas también por el jurado las obras presentadas al premio "Fran cisco Franco", al que estaba asignado el tema "Historia", se acordó por una nimidad concederlo a la obra "Marrue cos", de que es autor don Tomás García Figueras. También se acordó por unanimidad conceder mención honori differential de la sentido religioso de las nuevas generaciones", concediendo mención honorifica a la obra "Bailén", de que es au tor don Manuel Motas, y al libro titu lado "Operaciones militares de la gue

acordó distribuir el premio por partes iguales a los Sres. don A. García Vi ñolas, por su artículo "Primera piedra" y a don Ignacio Agustí por el ti titulado "La casa y la ventana".

Para el premio "José Antoni_o Pri mo de Rivera" se acordó concederl_o a don Pedro Laín Entralgo, por su artícu

OTRO CHOQUE DE TRENES

16 muertos imprudencia del maquinista del tren

Soria, 23. — Un choque de trenes ha ocurrido en la línea de Valladolid a Ariza. Resultaron cuatro muertos y dieciseis heridos, uno de ellos grave y los demás leves. Los trenes que en-traron en colisión fueron el de mercancía y viajeros número 1846, que salió de Valladolid para Ariza a las 22 horas y un tren de socorro que llegaba de Aranda, después de socorrer otro tren descarrilado. El choque ocurrió debido a una nal ferroviario.

socorro, que en la estación anterior recibió aviso del cruce con 1846. A pesar de ello siguió con gran velodidad sin hacer caso del disco de peligro. El tren 1846 llevaba dos má-

quinas que quedaron empotradas.

Los muertos fueron los maquinistas de ambos trenes, un fogonero y un mozo de tren.

Los dieciseis heridos son del perso-

LA SITUACION EN CIRENAICA

ALGUNOS DETALLES DE LA BATALLA

Desde algún lugar de Cirenaica, 23. El enviaco especial de la Agencia escribe que en la batalla de Tobruk, Ing sterra había concentrado fuerzas considerables, formadas por dos divisiones de Infantería, apoyadas por artillería, dos divisiones australianas, reforzadas por artillería de medio y grueso calibre y por último una brigada motorizada francisa, partidaria de De Gaulle. Además con taba con pumerosa apoya de la ayiataba con numeroso apoyo de la avia-

Contra estas fuerzas, enormemente soldades italianos han luchado con gran valentía y han escrito una nue-va pagina de alto valor mi itar en la historia historia de la nueva Italia. — EFE.

caida de Bardia, no ocupan demasiado espacio en los periódicos, en cuyos comentarios se rinde homenaje a defensores de la plaza fuerte, que durante una semana se han defendido heróicamente y han inflingido graves pérdidas a las enormes fuerzas ata-cantes. — EFE.

Roma, 23. — Los acontecimientos de Tobruk, previstos en Italia desde la SITUACION

Berlín, 23. - Teda la prensa alemana comenta el discursoo del Primer Ministro inglés, coincidiendo los disrios en resaltar que esta vez, Chur chill, renunció a su acostumbrado op timismo, decidiéndose a pintar muy negra la situación.

El motivo de esta confesión gustiosa, dicen los periódicos, puede ser debido a la visita del enviado es-pecial de Roosevelt y a la necesidad del auxilio yanqui

Terminan diciende los diarios alemanes que todos cuantos esfuerzos realicen en la Gran Bretaña para activar la producción de guerra, serán inútiles ante la actividad de la aviación y submarinos del Reich. - EFE.

CONSEJO DE MINISTROS

Madrid, 23. - En la tarde de hoy y bajo la Presidencia del Jefe del Estado se ha reunido el Consejo de Ministros, que continuará mañana sus deliberaciones. - (Cifra).

Compañía de Drama y Alta Comedia

PEPE ROMEU donde figura la gran actriz

MARIA ARIAS

A las 6'30

La obra de Benavente

O INCREIBLE

A las 9,30. - ULTIMA DE ABONO

Hoy despedida de la Compañia

TRASPASO

Don Bartolomé Harillo comunica al Comercio en general, haberse quedado en traspaso, con el establecimiento de ultramarinos, situado en el Principe que tenia don Francisco Fuentes Soler, al objeto de que en el improrrogable plazo de 10 días, puedan presentar sus cuentas, a efectos

Enerc de 1941. Ceuta 20

osé María Borrás e

ALMACEN DE VINOS, ACEITES Y ALCOHOLES

Fábrica de aguardientes TORREFACCION DE CAFES Calvo Sotelo, 20.

JUEVES Y DOMINGOS

BAILE

En el hermoso salón del conocido establecimiento

ICENTINO

Colonia CARMELA

Retorna a los cabellos blancos su color primitivo, quitando la caspa y ac-tivando su crecimiento.

Perfumería VICENTE MARTINEZ

Puente de la Almina, 6.

00000000E00000000000

COMPRO máquina de escribir. Razón: Estanco Frente Correos.

VENDO máquina Remington carro grande nueva. Falange Española 23 Interior.

HABITACION espaciosa con derecho a cocina necesita matrimonio. Razón esta Administración.

NOTAS DEPORTIVAS

FUTBOL

Hoy sa drá para Badajoz el campeón de Marruecos. -- Contendará en prido de Liga con el titular

Hoy sale con dirección a Badajoz, el once local Ceuta Sport, que el pródomingo ha de enfrentarse en partido de campeonato de tercera división de Liga con el campeón de Extremadura, S. C. de Badajoz.

Compondrán la expedición un total de diecisiete jugadores, al frente de los cuales marcha un de egado y el entrenador.

Los elementos del cuadro merengue salen con mucho entusiasmo y grandes esperanzas de conseguir la victoria, ya que saben que este en-cuentro, puede muy bien decidir el campeonato del grupo, porque de con seguir los dos puntos que allí se venti an, el campeón de Marruecos logra rá un total de ocho, que, descontados los del partido con el Onuba, en Huel va y agregándole los dos de la "Baloen nuestro campo, llegaria a diez, o sea los que al Ceuta le hacen falte, para no preocuparse de los equipos que esperan cua quier tropie-zo del local, para arrebatarle el posible ascenso a segunda división.

Ayer tuvieron los jugadores merengues un concienzudo entrenamien to y por les facultades demostradas, es casi seguro que formen el equipo ceutí los mismos que el pasado domin

JUNTA DE ECONOMIA, INDUS-

TRIA Y COMERCIO DE CEUTA

AVISO

blico que a partir de mañana día 24 del actual, no se admitirá por los pa-

naderos ni repartidores cupones para

dos individuos los que corten los ci-

AVISO

Se pone en conocimiento del pú-blico que a partir del próximo día 25 del actual, queda suprimido tempo-ralmente el reparto de pan a domici-

lio, debiendo pasarse por las Panade-

rias o Sucursales de ellas, a retirar

de las mismas las correspondientes

presentadas en este Centro.

cepto, perciban.

Como quiera

El Presidente.

El Presidente.

que ello dificu ta

Ceuta, 23 de enero de 1941.

tados cupones.

Se pone en conocimiento del pú-

go vencieron al Onuba, con la posible baja de Méndez, que todavía resiente de su última esión, sustituyéndole en tal caso, Oramas,

Nosotros, ante este desplazamiento del campeón marroquí, a Badajoz y a Huelva, y contando con la poten-cia idad del cquipo, esperamos trai-gan consigo los puntos indispensables para su clasificación.

La efición y el público ceutí confían en ello y estamos seguros de que los merengues sabrán corresponder a la confianza que en ellos se ha depo-sitado y e evar el pabellón ceutí y de Marruecos a la altura que se merece.

Lleven buen viaje los componentes de esta expedición y les deseamos que cosechen por esos campos, todos los triunfos a que sean acreedores.

Con el Ceuta Sport se desplazará un enviado especial de "EL FARO"

A la expedición de los jugadores del Ceuta Sport, se une nuestro entrañable amigo y compañero Miguel Lario (Ché), que hará la excursión completa con Directivo, entrenador y jugadores, dándonos diariamente cuen ta de la preparación e incidencias del viaje, que no dudamos habrán de interesar a nuestros lectores.

Como es natural; los días del partido recibiremos por conferencia te e-fónica la reseña de los partidos que se celebren en Badajoz y Huelva que podremos ofrecer con todo detalle a nuestros lectores, al martes siguiente.

grandemente la labor, que ha de que dar terminada antes del día 31 del actual, se da un plazo que finalizará el día 30, para que todos aquellos fun cionarios, Empleacos y en general cuantos individuos hayan omitido al

rellenar dicha declaración consignar alguna cantidad pasen por estas Oficinas a verificar la oportuna rectificación. Dada la importancia y trascendenla adquisición de pan, que no vayan adheridos a las libretas correspondientes debiendo ser los ya menciona-

cia de la misma se advierte al público que por esta Junta se impondrán severas sanciones a quienes habiendo transcurrido el plazo indicado no lo hubiera hecho

Ceuta, 23 de enero de 1941. El Presidente.

Instituto Hispano Marroqui de Ceuta

EXAMEN DE ESTADO

Darán comienzo estos exámenes el día 28 del actual a las 9 de la mañana, para los alumnos matriculados en este Instituto, que lo tienen solicita-

Ceuta 23 de enero de 1941. El Director.— B. Villacañas.— Rubricado.



CARTELERA PARA HOY

Sesión contínua de 5'30 a 12.

CIFESA presenta la gran producción hablada en ESPANOL

Por ROSITA CONTRERAS y ENRIQUE MUIÑO

Completará el programa la pe lícula cómica de Buster Keaton (Pamplinas)

GASOLINA EN EL DESIERTO UN PROGRAMA APTO para menores de 14 años. Sesión infantil a las 5,30 tarde UNICO DIA DE PROYECCION

Francisco Rojo Navas

ALMACEN DE FRUTAS Y HORTALIZAS Plaza de Abastos Nueva

PRECIOS DE NARANJAS para el mes de Enero. Calidad 1.ª sin hueso 29 Calidad 2.a sin hueso 20 % Calidad 3.a sin hueso 10 % Se mantienen precios fijos y especiales para el Ejército

> GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS

CASAIBANEZ

La casa más surtida Ultimas novedades



NAVARRO DIAZ DOCTOR L.

MEDICINA INTERNA. - ANALISIS CLINICOS

Consulta de 3 a 5.

Teniente Arrabal, 3



Representante para Marruecos: EDUARDO OLLETA Apartado de Correos, número 103. - Tetuán

CEUTA

"LA PAPIRUSA", EN EL CERVANTES

Cuando una compañía de comedias tiene el buen tacto de constituírse un répertorio con las obras de mayor éxito del Teatro Español, como le sucede a la de Romeu-Arias, y cuando en su recorrido por unos y otros escenarios se llega a una población en la que se le acoge con todo cariño y estima, como Ceuta ha acogido a aquella, os concurrentes al tearo crean una comunión de sentimientos que se enlazan espiritualmente entre cómicos y admiradores.

Decimos esto, porque hoy se va a reponer en el escenario del Cervantes "La Papirusa". Y "La Papirusa", anunciada ahora, crea una expectación y una interrogante. Aquí ha sido pre-sentada sin omisión alguna por María Luisa Gámez y Manuel Dominguez Luna, y por la compañía Bassó-Navarro. Dos veces que e. público ceutí ha salido entusiasmado. Y salir entusiasmado de una función teatral es algo más que salir satisfecho.

Ahora el buen Pepe Romeu nos resucita al magnifico "gallego" de a obra, y el público que le admira y quiere ya, compara, discute, pregunta mentalmente: ¿qué nos hará Pepe Romeu? El, que tanto estudia y tanto carácter sabe dar a cada estilo de personajes, ¿qué nos hará?

Nosotros, uniéndonos al cariñoso optimismo del público, queremos contestar lo que esperamos: Pues, que Pepe Romeu nos sabrá hacer un "gallego" que quedará como ex-libris en el cierre de aquellas crónicas que quedaron escritas al pasar por Ceuta las formaciones de Domínguez Luna y Bessó - Navarro, representando "La Papirusa".

LA POSTULACION DEL DIA 26

E próximo domingo 26, hay nueva postulación de Auxilio Social por las calles de nuestra ciudad. Y decir que sale a la celle Auxilio Social es decir que es España la que va a recordar al ciudadano que tiene un deber que cumplir.

Sobre las tantas y tantas veces que en estas mismas columnas hemos hecho resaltar la labor incomparable del gran organismo azul, no vamos ahora a añadir otra loa más, que todas las merece y nunca son muchas, pero sí queremos subreyar que el ciudadano ceutí debe cada vez acoger con mayor cariño a las bellas camisas azules de les huchas, repitiéndo-le las muestras de esp'endidez a que ellos y España están acostumbrados. Por el bien de todos y por la paz de la Patria.

Dibujo; Oposiciones Policía; Cultura general; Exámenes Estado e ingreso; Corte y Confección; enseñanza oral y por correspondencia. Academia Vellando. Carretas 12.-Madrid. - Enviamos gratis folletos explicativos

CLINICA DE URGENCIA

Por los fecultativos de a Clinica de Urgencia fueron asistidos ayer: Antonio Barcelo, natural de Ceuta, de 25 años de edad, con domicilio en Ca-25 anos de edad, con domicilio en Canalejas, 8, de contusión en la mano izquierda, ievo; Rosario Mejillo, natural de Ceuta, de herida cortante en la cara externa del tercio inferior de la pierna derecha, leve; Amar B. Mohamed, con demicilio en Principe Alfonso, de herida contusa en el dedo medio de la mana izquiarda. Hamar medio de la mano izquierda; Haamar Kaden, natural de Melilla, de 25 años de edad, con domicilio en Hadú, de hreida cortante en el dedo pulgar de la mano derecha; Manuel Lladó, natural de Ceuta, de 15 años de edad, con domicilio en Pessie Ideal, número 21, de probable fractura del radio izquierdo por su tercio medio; Josefa Fernández, natural de Vélez-Málaga, de 40 años de edad, con domicilio en de 40 anos de edad, con domicino en Hadú, herida punzente en la planta del pie izquierdo, leve; Francisco Martín, natural de El Rincón, de 21 años de edad, de abdomen agudo, de pronóstico reservado, y Antonio Sedeño, natural de Ceuta, de 5 meses de edad, con domicilio en la huerta de Martínez de differia de pronóstide Martinez, de difteria; de pronóstico reservado.

BIEN VENIDO

Ayer regresó de Algeciras nuestro estimado amigo y paisano don, José Trujillo Gonzá ez.

ENFERMO

Se encuentra enfermo nuestro buen amigo el contador de la Junta de Obras del Puerto don Ricardo Bara, al que le deseamos rápida mejoria.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos registrados ayer, 3; casamientos, 3; defunciones, 1.

VIAJEROS

Han llegado a Ceuta, procedentes de Sevilla, don José María Gallardo de Salas y señora, y de Jimena, el co-merciante don Julio Gómez Durman.

FALLECIMIENTOS

En el día de ayer ha fallecido, tras rápida enfermedad, el auxiliar de la Farmacia Municipal, don Enrique Bravo de Mansilla Herráiz.

E entierro de su cadáver tendrá lugar a las 15 horas de hoy.

Enviamos a su familia nuestro

más sentido pésame.

En la noche de ayer ha fallecido también don José Escoto Muñoz, cu-

yo sepelio se verificará esta tarde a las 13'30 horas. A sus familiares enviamos nuestro

sentido pésame.

EN EL CERVANTES: "LO INCREI-BLE"

Anoche, según habíamos anunciado, se estrenó en el hermoso salón del coliseo de la calle de Padilla la comedia en tres actos, original del eminente autor don Jacinto Benaven-te, intitulada "Lo Increible".

Se presentaba al público ceutí con esta obra, dando vida al papel de Juana la bellísima actriz María Arias.

La simpática y genial cantante, de

tan gratos recuerdos para todos, al interpretar su popel, podemos asegurar estuvo muy afortunada.

Otro tanto puede afirmarse del di-rector Pepe Romeu en don Leonardo. Produjo gran alegría y satisfacción al público, el graciosísimo Manolito que nos presentó Juanito Vázquez, que al dibujar o obtuvo el mayor de

Muy bien el resto de la compañía representar sus respectivos perso-

La entrada, como en la noche anterior, bastante floja. * * *

La obra, como de Bensvente, genial y afortunadisima. Su delicada leza, plasmada en un afortunado diálogo, impresione al público, que al sucederse las escenas, entra en la obra y la sigue con agradable complacencia.

Esta inspirada obra del gran maestro, nos recuerda una magnifica obra estrenada en' Madrid hace cinco o

!Salerosa y españolísima!

Boletín Oficial DEL ESTADO

seis años, titulada "El Báculo

paraguas", original de Antonio Masip y que fué estrenada por la notable compañía Asquerino - López Heredia.

En esencia es el mismo argumento, y, el triunfo logrado fué tan clamoroso, como el que "Lo Increible" ha logra-

do en e. Teatro de la Comedia de Ma-



Madrid, 23. - El "Boletín Oficial" del Estado publica hoy entre otras,

las siguientes disposiciones: Ministerio de Asuntos Exteriores.— Decreto por el que se declara en si-tuación de disponible a don Julio López Oliva.

Ministerio del Ejército. — Decreto relativo a las forma idades a que habrán de sujetarse en lo sucesivo las contratas de obras y servicios de Ingenieros del Ejército.

Orden por la que se enuncia a con-curso en la pirotécnica mi itar de Sevilla, las plazas de alumnos de la Escue a de Formación Profesional y Obrera, de la Industria militar, como número y especialidades que han de cursar. Estas especialidades son: diez ajustadores, ocho torneros, cuatro electricistas, tres carpinteros, tres hojalateros y dos químicos.

Ministerio de Hacienda. por la que se convocan oposiciones para cubrir las plazas de Registrador. Son 53 plazas y cuatro más en concepto de aspirantes, en las que podrán tomar parte los funcionarios del Cuerpo General de Administración de la Hacienda Pública, en sus dos escalas, técnica y auxiliar.

Orden por la que se dispone la apertura en los establecimientos ban carios, de una cuenta que recoja el b'oqueo improtegible.

Otra por la que se fija el plazo en que deben declararse a la Hacienda, los productos manuales de las finces urbanas, para la efectividad de los artículos 11, 12, 13 de la Ley de Reforma tributaria.

Otra relativa a la liquidación de las obligaciones de empresas bancarias, de pagos de dinero en estado de

La tubercu'osis es la enfermedad que destroza mayor número de seres en la flor de su existencia. Poderoses medios son necesarios para

Contribuid ampliamente al sostenimiento de la Lucha Antitubercu-"Pa'ronato Antituberculoso de Ma-

Moncayo LOS DE ARAGÓN



EL SEÑOR

AUXILIAR DE LA FARMACIA MUNICIPAL

Ha fallecido a los 40 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Su desconsolada esposa doña Gracia Castro Alonso; hijos Luís, Manuela y Alberto; hermanos, don Luis, don Manuel, doña Adela, doña Amelia, don Agustín, doña Anrelia, doña Matilde y D. Antonio; primos, sobrinos y demás parientes y afectos

Al participarle tan sensible pérdida ruegan a Vd. asista a la conducción del cadáver, que tendrá lugar, en el día de hoy, a las 15 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Vivia: Teniente Pacheco, núm. 14.

(No se reparten esquelas)

Ceuta, 24 de enero de 1941



rruecos"

D. JOSE ESCOTTO MUÑOZ

Ha fallecido a los 32 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus desconsolados padres, Don Melchor y doña Petra; hermano, don Antonio; tíos, don Manuel Pérez Caballero, don Ramón Martínez y Martínez, don Ricardo Gómez Martínez, don Juan Gavilán, don José Ramos, don Andrés, don Rogelio, doña Matilde, doña Angeles, doña Cristobalina y doña Adelaida Muñoz Camúñez; primos y demás parientes y afectos.

Al participarle esta sensible pérdida, ruegan a Vd. asista a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy a las 13,30 horas, desde la casa mortuoria al sitio de costumbre, por la que les quedarán eternamente agradecidos.

Vivia: Garcia, 6, primero.

(No se reparten esquelas)

COMUNICADOS OFICIALES DE GUERRA

Las tropas australianas han entrado en TOBRUCK

ALEMAN

Berlín, 23. - Comunicado del Alto mando del Ejército alemán:

"Un avión de combate bombardeó los objetivos de un puerto de Inglaterra, donde pudieron observarse gran

des exp.osiones e incendios. Un buque de guerra que opera en aguas de Ultramar ha conseguido hun

dir 31.000 tonelades.

Continúan con éxito las operacio nes de reconocimiento. En la región oeste de Irlanda, fué hundido un mer cante de 3.500 tineladas. Se han bom bardeado los puertos de la región oes de Inglaterra.

Durante la pasada noche nuestros aviones bombardearon los objetivos mi litares de la costa oriental de Gran

A última hora de la tarde de ayer, aviones enemigos lanzaron bombas so bre la región _oeste de Alemania, no alcanzando objetivos algunos y siendo los daños de poca monta. Resultó muerto un paisano, siendo heridos otros tres.

Por nuestros aparatos fueron derri bados ayer dos eviones enemigos. Un tercero fué abatido por la artillería de Marina. Uno de nuestros aparatos no regresó a su base.

INGLES

Londres, 23 — Comunicado del Mi nisterio del Aire, de la tarde: "Ha habido poca actividad por par te de la aviación enemiga en el día de hoy sobre Ing aterra. Han sido arro jadas bombas sobre tres puntos de las costas orientales.

En dos lugares sufrieron daños algunos edificios. No ha habido ningún muerto y solamente tres personas resultaron heridas". -- EFE.

Londres, 23. - Comunicado de los Ministerios del Aire y Seguridad Inte

"En el curso de la noche del miér coles al jueves apenas se registró ac tividad aérea del enemigo sobre el país pero fué arrojado un pequeño número de bombas sobre los Condados del Es te, poco después de la caída do la tar de. Se originaron muy pocos daños y no hubo víctimes". — EFE.

Londres, 23. -- Comunicado del Mi nisterio del Aire:

"Dos vuelos de poca importancia fueron efectuados por nuestros aviones de caza sobre el territorio ocupa do por el enemigo, durante la tarde del miércoles, en el Paso de Calais.

Fué atacado desde pequeña a tura los aviones enemigos que se encon traban en varios campos de aviación, Nuestros cazas no fueron atreados por los aviones adversarios y todos regre saron sanos y salvos a su base".-EFE.

GRIEGO

nisterio de Seguridad Pública:

"La aviación enemiga lanzó bombas sobre la región rural de Janina".

Tiempo probable. Levante cielo nuboso y precipitaciones aisladas. En todas las demás regiones de España, continuación del régimen de lluvias, ocn vientos de las regiones del Sudoeste.

Temperatura suave. Mar gruesa en las costas occidentales gallegas, ten-dencia a empeorar el estado del mar en el golfo de Cádiz y Cantabria

Atenas, 23. - Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas helénicas:

"El 22 de enero se efectuaron operaciones locales. Nuestros aviones bombardes ron intensamente los objetivos de la zona de batalla. Todos nuestros aparatos regresaron a su ba se". - EFE.

ITALIANO

Roma, 3. - Comunicado del A to Mando de las fuerzas armadas italia

nas número 250:

"En el frente griego acciones de carácter local en el curso de les cua-les, el enemigo sufrió sensibles pérdidas. Las tropas adversarias fueron atacadas con bombas de pequeño caibre. Durante una incursión aérea del enemigo contra una localidad de Albania, uno de nuestros cazas se lan zó contra los aparatos adversarios y logró derribar a uno de ellos y poner en fuga a los demás.

La resistencia encarnizada de nues tras tropas en Tobruk prosiguió durante toda a jornada de ayer. Sola-mente por la terde pudieron entrar los australianos en la ciudad de Tobruk, donde todo había sido incendía do y arrasado. El buque "San Jorge" fué volado con dinamita. En el sector occidental de la plaza fuerte, nuestras posiciones oponen aún una va-lerosa resistencia al ataque enemigo. Las fuerzas italianas concentradas en Tobruk, se componían de una sola división y algunos destacamentos de Marina y guardias fronterizos.

El propio enemigo ha tenido que comunicar que las pérdidas sufridas por las cinco divisiones que atacaron

la ciudad, fueron muy grandes. Nuestra aviación bombardeó la con centración de tropas adversarias. Los aparatos enemigos realizaron incursiones sobre algunas localidades de Libia, produciendo ciertos daños.

En Africa oriental, en el frente de Sudan, actividad de patrullas y de la artillería, en la zona de Galabath. En la zona de Kenya el enemigo fué rechazado y sufrió considerables pérdidas por los contraataques de nuestras tropas.

En el Egeo los aviones enemigos trataron de alcanzar una de nuestras bases aéreas. Fueron perseguidos por el fuego de las defensas antiaéreas y alejaron sin haber causado ningún daño. Un avión fué alcanzado por nuestras baterías y derribado en lla-mas. Otro, del modelo que puede ser lanzado con catapulta, fué derribado por nuestros cazas, cerca de una base adversaria.

Durante la noche del 22 al 23 los aviones británicos efectuaron incursiones contra dos localidades de Sicilia, sin causar daños". - EFE.

Información de España

SUPERAVIT MUNICIPAL

Huelva, 23. — Con un superávit de 2.007.805 pesetes ha cerrado el ejer cicio de 1940, el Ayuntamiento de esta capital.

EL TAJO SE HA DESBORDADO

Toledo, 23. — Como consecuencia del temporal de nieve de estos días ha aumentado extraordinariamente el caudal de arroyos y ríos.

El Tajo se ha desbordado.

CRECIDA DEL EBRO

Zaragoza, 23. -- El río Ebro ha experimentado una nueva crecida de im portancia. En algunos lugares lleva-ba seis metros veinte centimetros de crecida sobre el nivel ordinario.

LLEGA A SANTANDER EL "MAR-QUES DE COMILLAS"

Santander, 23. — El trasatlántico español "Marqués de Comillas" entró en este puerto, procedente de La Habana y de Nueva York. Descargó 1.800 toneladas de cemento y maquinaria. Hoy sale para Bilbao y de allí irá al Ferrol del Caudillo a reparar averias.

UN EMPRESTITO DE DIEZ MILLO-NES

Santander, 23. — Un empréstito de diez millones de pesetas ha aproba do la Diputación para repoblación fo restal, construcción de una Lonja y ampliación de ciertos servicios bené

Madrid, 22. — Esta mañana en el Cine Rialto, tuvo lugar un acto orga-nizado por el Sindicato local de Hotelería, para efectuar la entrega de subsidios a los parados del ramo.

El local se hallaba repleto de productores de la citada industria, con sus banderines y guiones sindicales. Presidió el acto el Delegado Nacional de Sindicatos, al que acompañaban el Jefe del Sindicato Nacional de Hos-pedería, el Delegado provincial sindi-

cal y el Secretario provincial.

Este hizo uso de la palabra, en pri mer lugar, explicando el significado del acto. Seguidamente habló el Delegado provincial Sindical que de la doctrina de hermandad de Falange, y puso de relieve la importan cia del acto que se celebraba, exponiendo la doctrina sindical.

Por último habló el Delegado na cional de sindicatos, quien en breve discurso dijo que esperaba que este ac to se repitiese con bastente frecuencia en la provincia. Los Sindicatos de Falange — añadió — no prometen na da .como los marxistas, pero, en cam

bio cumplen con obras.

Los Sindicatos de Falange están atentos al interés humano. Afirmó que es necesaria la ccoperación de empre sarios y obreros, para la realización de actos como el que se celebraban alegando que consideraba la entrega de estos subsidios como una solución transitoria, pues en una sociedad bien organizada no debe existir el paro.

Seguidamente se cantó el Cara al Sol, dando los gritos de rigor el Dele gado nacional de Sindicatos.

Acto seguido se procedió al repar to de los subsidios en número de seis cientos, en cheques contra un Banco y por un importe total de cuarenta y cinco mil pesetas. Estos subsidios co rresponden a la primera quincena de enero y representan un setenta y cin co por ciento del jornal medio de la industria. Durante cuatro meses se continuarán dando estos mismos sub sidios quincenalmente. El acto de la entrega se realizará por los Delegados

ONOMASTICA DEL MINISTRO **OBRAS PUBLICAS**

Madrid, 23. — Con motivo de cele brarse la fiesta onomástica del Minis tro de Obras Públicas, los funcionarios del Ministerio le ofrecieron esta maña na un busto, obra del escultor Juan Cristóbal. El acto se celebró en el des pacho del Ministerio. Asistió el subsecretario del Departamento, algunos jefes y todos los funcionarios.



Sale para Norteamérica embajador del Japón

Tokio, 23. — El nuevo Embajador del Japón en los Estados Unidos, Almirante Nomura, ha partido hoy para Norteamérica. --- EFE.

Protesta por lo del "Mendoza"

Berlín, 23. — E! Gobierno del Bra-sil ha elevado una enérgica protesta por la detención del buque francés

Por el Ministerio de Asuntos Ex teriores se ha enviado una nota a Pa namá, en la que se propone que todos los Estados americanos se presten a una protesta común por la violación de la zona de seguridad por parte de Inglaterra. _ EFE.

Se considera pequeña la producción de aviones

Nueva York, 23. - La prensa canadiense muestra su descontento ante el estado actual en que se encuentra la producción de aviones. — EFE.

El Subsecretario pronunció unas pa labras de ofrenda del homenaje, en términos de gratitud por el trato afec tuoso que el Ministro dispensa a to do el perosnal.

Hizo referencia al Estatuto ferrovia rio e hizo votos para que esta obra tan importante para España, que se debe a los esfuerzos del Ministro, se con-vierta en una realidad. El Ministro dió las gracias y por último todo el personal desfiló ante el

Ministro que fué estrechando la mano

El Ministro obsequió a los asisten tes con una copa de vino. - CIFRA.

El abastecimiento en Francia

Berlin, 23. — Comunican de Paris que el aprovisionamiento de la capital mejora notablemente, habiéndose recibido gran cantidad de azúcar y carne desde Alemania. — EFE.

Regimlento de Artillería Divisionaria núm. 30

ANUNCIO

Necesitando adquirir este Cuerpo los artículos que a continuación se detallan, se sacan a concurso entre os Industriales del ramo.

Tambores reglamentarios comple-

Tetuán 20 de Enero de 1941. El Comandante Mayor, Ernesto G. Trauschke.

V.º B.º El Coronel 1er. Jefe Moltó.